



2019年8月号 (vol.65)

ひぐちん通信

ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001 大阪市平野区加美北 4-6-21

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 携帯:090-3659-2743 代表取締役 樋口浩邦

◆心の安定を手に入れるため、私が学んだこと◆

こんにちは、お世話になっております。ヒグチ鋼管代表の樋口です。ひぐちん通信第65号をお送りいたします。よろしく願いいたします。

さて、5月13日に、お正念入りの持仏様を自宅にお迎えしまして、現在、毎日朝晩、お経を唱え、また、お水とお仏飯、お仏花と果物の取り替え等、仏様のお世話を続けております。このひぐちん通信で、何度となく書いております4年間に及ぶ社内改革。実は、私が仏教の勉強をしたいと思ったのが、そもそものきっかけでした。

私は、小さい頃から毎朝、父親の横でお経を読んでいました。ただ、自分が大人になるにしたがって、そういったものからどんどん離れていってしまい、やがて経営者となり、日々、一所懸命に取り組んではいたのですが、ずっと心は不安定でした。

その不安定な心を克服するために、自分を律するということが多くの方はされているのだと思いますが、私は自分で自分を律することが、なかなかできないでいました。そして、かつては自分をごまかすために、お酒に逃げてしまったこともありました。自分に克つことができず、心の葛藤が長く続き、どうすればこれが解決するのか考え続け、出てきた答えの一つが、古(いにしえ)の教えを紐解くということでした。

そこから、孔子など中国古典に興味を持ち、学んだのですが、しかし、自分を律することはできませんでした。そして、さらに解決策を求めていく中で出会ったのが、実は、仏教でした。ご縁もあって興味を持ち、お釈迦様に学ぼうと思ったのです。

そして、その学ぶ時間を捻出するために、社内改革がスタート。社員教育をし、社員に権限を委譲していきました。それを続けた4年間。おかげで社員は大きく成長し、また、会社もとても良くなっていきました。人を育てる場を作るためのM&Aも始め、そういう意味では、新境地が開けた感じです。

私自身、仏教を学び、そして、実践していきました。結果、以前と比べ、決断をするときも我が出にくくなり、迷いも減り、心もだいぶ安定するようになりました。お釈迦様の教えを学び、実践することで、娑婆(しゃば)が良くなります。この4年間で、私がとくに実感したことです。



◆そこか情報◆

(そ・即納・こ・小口対応・か・加工) 当社の改善の取り組みをご紹介します。



①新工場前のトラック駐車スペースを、フェンス掲示と黄色の線引きで明確にしました(=^0^=)



②余っていた棚板と短管を利用して、ベトナム人実習生が寮で使う勉強机を4台作りました(・▽・)イネ!!



③トラック用の清掃道具が無造作に置かれていた為、スチールラックで整理しました(*´▽`*)



④事務所の床にワックスをかけました(・▽・)ナイス!

◆発行者コラム◆

今回もまた、最後までお読みいただきどうもありがとうございます！さて、最近、月1回くらいのペースで、JR環状線桃谷駅近くにある「パーマー系 藤原カイロプラクティック院」さんに通っています。予約なしで行くことができ、ほとんど待たずに施術してもらえます。私は、ある方のご紹介で行くことになったのですが、とても良かったので、ここ最近だけでも、私から数名の方にご紹介させていただきました。どんな仕事も身体が資本です。私自身、体のメンテナンスもしっかり行って参ります。樋口

【発行者プロフィール】

名前: 樋口浩邦(ひぐちひろくに) Eメール: hirokunister@gmail.com

誕生日: 昭和41年3月16日 出身地: 大阪市東住吉区

経歴: 関西大学卒業後、弊社の主要仕入先である丸一鋼販(株)に入社。名古屋営業所で5年間お世話になった後、当社に入社。平成13年7月に代表取締役就任、現在にいたる。

趣味: 映画鑑賞 モットー: 『大丈夫! なんとかなる(´▽`)ノ!』

